



# NEWSLETTER 06/2020

25.11.2020

Weiteres Interview im „talk about“ zum Thema:



## Wie sicher ist die Sicherstellung?

### Situation und Maßnahmen in der medizinischen Versorgung in Schleswig-Holstein

Interviewpartner diesmal:

#### Drei Vertreter\*innen der Fachschaft Medizin Kiel

Miriam Güthe, Anna Hofmann und Jakob Voran



Miriam  
Güthe



Anna  
Hofmann



Jakob  
Voran

## Herr Voran, wie empfinden Sie die aktuelle Versorgungsstruktur?

**Fachschaft Medizin Kiel:** Im Studium fällt es schwer einen systematischen Überblick über die Versorgungsstruktur zu erlangen. Durch die Ausrichtung auf die universitäre Medizin fokussiert man sich mehr Richtung Maximalversorger und bekommt in den ambulanten Bereich oder periphere Krankenhäuser nur in Famulaturen, und später dann im PJ, einen Einblick. Das Thema Versorgungsstruktur in unserer Fachschaftsarbeit haben wir bisher vor allem in Verbindung mit der Studienplatzvergabe in Schleswig-Holstein bearbeitet und erst nach dem Besuch des Herbstsymposiums 2019 des FKQS umfassendere Informationen dazu in die Fachschaft hineingetragen.

Das Interview steht jetzt auf unserer Homepage unter [Talk about mit der Fachschaft Medizin Kiel](#).

## Der alte Vorstand ist auch der neue Vorstand.

**Der Vorstand wurde in seiner Besetzung von der Mitgliederversammlung am 11.11.2020 einstimmig im Amt bestätigt.**

Vorsitzende ist Dr. med. Gisa Andresen (ÄK SH), 1. Vertreterin Aenne Villwock, (KVSH), 2. Vertreter Dr. Herme Rijnberk (Pharma). Beisitzer\*innen sind Dr. med. Klaus Bittmann (ÄG Nord eG), Dr. Frank Christoph (Pharma), Sebastian Grothe (Pharma), Prof. Dr. med. Henrik Herrmann (ÄK SH), Dr. Claudia Krepcke (Pharma), Gerhard Kruse (persönliches Mitglied), Dr. med. Carsten Leffmann (ÄK SH), Yvonne Leichsenring (Pharma), Dr. Christiane Look (Pharma), Dr. Monika Övermöhle (Pharma), Stephan Reuß (KVSH) und Dr. med. Monika Schliffke (KVSH).

## Save the date: 10. November 2021

Als Termin für die Mitgliederversammlung – und dann auch hoffentlich wieder ein Symposium – wurde der 10. November 2021 festgelegt. Näheres folgt zu gegebener Zeit...

